
Pedido de Informação 0061/2019

Vacaria, 26 de abril de 2019.

Exmo. Sr.
Douglas Cenci
Presidente da Câmara Municipal
Vacaria RS.

Senhor Presidente:

 
O Vereador que este subscreve, vem a presença de Vossa Senhoria, no sentido de

requerer que após tramitação regimental, seja encaminhado ao Prefeito Municipal o seguinte pedido
de Informações:
 

Haja vista que já tenha passado  o prazo legal de resposta  ao Pedido de Informação
0051/2019 de 08 de abril de 2019, venho através deste em carácter de REITERAR o pedido que
seja encaminhado a esta Casa Legislativa,  o número do referido aditivo que o Sr. Prefeito
Municipal Amadeu de Almeida Boeira, mencionou no dia 08/04/2019, pela manhã em entrevista a
Rádio Fátima, o qual seria no valor de R$ 1.560.000,00 (Um milhão, quinhentos e sessenta mil
reais). Por que não foi pago este aditivo? Houve algum acordo entre empresa e Prefeitura? Caso
houve, em que termos?  Disponibilizar cópia deste acordo para esta casa Legislativa.Ainda em
tempo, que medidas serão tomadas pela Administração Municipal referente a esta denuncia citada
pelo prefeito?
 

JUSTIFICATIVA
 

O presente pedido se faz necessário para que este vereador possa exercer seu papel
de agente fiscalizador.

Mauro Deluchi Schuler (PSB)
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